

Burundi : les troupes loyalistes reprennent l'aéroport

@rib News, 14/02/2015 – Source Xinhua – Au Burundi, les troupes fidèles au président Pierre Nkurunziza ont repris le contrôle de l'aéroport international de Bujumbura, qui se trouvaient depuis peu entre les mains des forces du coup d'Etat, ont déclaré jeudi des sources à Xinhua. Actuellement, les forces loyalistes ont contrôlé davantage de bâtiments importants dans la capitale, comme le palais présidentiel, le siège du parti au pouvoir le CNDD-FDD, la télévision et la radio d'Etat, selon des sources.

Les troupes du gouvernement basées dans les autres provinces sont en route pour la capitale pour "aider à prendre le contrôle de la situation", a déclaré une source de la sécurité sous couvert d'anonymat. Des combats violents ont éclaté entre les troupes loyalistes et les putschistes dans la nuit de mercredi à jeudi et ont duré jusqu'aux premières heures de jeudi. Les putschistes avaient tenté en vain de négocier avec les forces fidèles au président Nkurunziza, qui serait toujours en Tanzanie. Dans un communiqué, le président Nkurunziza a appelé jeudi les Burundais à "rester calme". "Un groupe de soldats a lancé une mutinerie et a prononcé une déclaration fantasmagorique de coup d'Etat. La présidence souhaite informer la communauté nationale et internationale que la tentative de coup d'Etat a été déjouée et que ceux qui ont annoncé ce coup d'Etat sont actuellement poursuivis par les forces de sécurité et seront jugés", a fait savoir la présidence dans un communiqué publié mercredi soir. "La présidence burundaise appelle la population burundaise et les étrangers vivant au Burundi à garder leur calme. Tout est fait pour rétablir la sécurité dans l'ensemble du territoire national", ajoute le communiqué. Le conflit a éclaté mercredi après que l'ancien chef du service de renseignement, le général Godefroid Niyombare eut annoncé avoir renversé le président Pierre Nkurunziza et son gouvernement.